

Japon avril 2006

VOYAGE AU JAPON

Accueillis par des amis à Tokyo, nous avons passé quinze jours de dépaysement total entre Tokyo et Hiroshima, au pays qui sait le mieux mêler tradition et modernité.

Notre itinéraire :

- Tokyo : parc de Ueno (Hanami, fête des cerisiers), Shinjuku, Rappongi, Institute for nature study (magnifique parc en centre ville), dîners dans les sushis bars, Yokohama.

 - Kyoto (par le Shinkansen, train qui devance largement le TGV à mon avis !) : démesure de la gare, chemin de la philosophie qui mène au Ginkakuji temple et au Kinkakuji temple.
 - Hiroshima : Bomb dome, parc mémorial.
 - Île de Myiajima : en face de Hiroshima. Randonnée jusqu'au sommet de la montagne. Visite des temples et pagodes.

 - Nara : le grand Buddha, temples, jardins.

 - Okutama : balade toute une journée dans un coin un peu perdu à 2h de Tokyo. Bain dans un Onsen (eaux très chaudes).
 - Hamamatsu : visite aux grands-parents de notre amie qui possèdent une maison traditionnelle avec le pavillon de thé et tout et tout... Le rêve ! Repas et accueil tellement chaleureux.
 - Kamakura : superbes rues commerçantes, le Daibutsu (grand Buddha de bronze), la plage et l'océan Pacifique...
- «Qu'importe les fils électriques qui pendouillent, les pylônes qui barrent le feuillage, les murs de béton qui soutiennent la montagne. Ici, le beau côtoie le laid en toute sérénité»
Extrait de «Japon, les délices de l'extrême», de A. et O. Basset.